

ABSTRAK

Notonegoro, Muhammad Hadi. 2022: *Konsep Hukum Islam Tentang Keluarga Sakinah Dalam Keluarga Karir (Studi Kasus Di Desa Tugu Kecamatan Sayung Kabupaten Demak)*, Ahwal As-Syakhsiyah, Syariah, IAIT Kediri, Dosen Pembimbing Imma Rokhmatul Aysa, M.E.

Kata Kunci: Keluarga Karir, Keluarga Sakinah, Hukum Islam

Manusia merupakan makhluk sosial yang membutuhkan orang lain didalam mengarungi bahtera kehidupan yaitu dengan pernikahan. Untuk mewujudkan pernikahan yang *sakinah mawaddah warahmah* merupakan kemaslahatan bagi setiap pasangan yang berumah tangga. Tetapi akan menjadi permasalahan ketika seorang istri ikut bekerja atau sebagai wanita karir. Ketika suami istri sibuk bekerja tentunya akan sulit untuk menjalankan kewajiban rumah tangga dan bisa berdampak pada keharmonisan keluarga. Fenomena yang demikian terjadi di Desa Tugu, Kecamatan Sayung, Kabupaten Demak.

Dari uraian diatas, maka dapat dirumuskan masalah penelitian dalam skripsi ini sebagai berikut: 1. Bagaimana pandangan hukum Islam terhadap wanita karir? 2. Bagaimana implikasi keluarga karir bagi keharmonisan rumah tangga di Desa Tugu Kecamatan Sayung Kabupaten Demak?.

Metode penelitian yang digunakan kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Sumber data: data primer, data sekunder, prosedur pengumpulan data (wawancara, observasi, dokumentasi). Teknik analisis data: perpanjangan kehadiran penelitian, observasi yang diperdalam, triangulasi, pembahasan dengan sejawat.

Hasil penelitian yaitu: (1) Keluarga karir dalam membentuk keluarga yang sakinah (diartikan sebagai keluarga yang harmonis) dimana nilai-nilai ajaran Islam senantiasa ditegakkan dan saling menghormati serta saling menyayangi, dalam keluarga sakinah, keluarga karir di Desa Tugu adalah berdasarkan agama, sikap saling menghormati, jujur, dan saling terbuka. Ini didasarkan pada contoh; bahwa banyak keluarga yang menerapkan ajaran agama pada semua anggota keluarga terutama pada anak-anak mereka dan mengajarnya untuk selalu jujur dan selalu menghormati semua anggota keluarga terutama orang tua mereka. (2) Wanita karir dalam pandangan Islam ialah bahwa implikasi wanita karir di Desa Tugu dapat berpengaruh positif dan negatif. Berpengaruh positif selama para istri berkarir mengikuti ketentuan dan syariat agama serta dapat membagi waktu untuk keluarga, hal ini tentu berimplikasi pada keharmonisan dalam rumah tangga. Berpengaruh negatif, ketika istri memutuskan untuk bekerja di luar rumah namun sang suami tidak ada pengertian dan sikap saling bantu membantu dalam urusan rumah tangga, dan suami hanya selalu mengandalkan istri.